

Liebe Vereinsmitglieder,

Wir möchten auf diesem Weg wieder von unseren Aktivitäten der vergangenen fünf Monate berichten.



Pfingstmontag, 10. Juni 2019, 11-17 Uhr
2. Mühlenmarkt an der
Wassermühle Neubruchhausen
mit Livestart des Herforder-Motors

**LECKER ESSEN
& TRINKEN**

**BESICHTIGUNG &
FÜHRUNGEN**

**KAFFEE &
KUCHEN**

**KUNSTHAND-
WERKERMARKT**

**BOVELZUMFT BASSUM
MIT MITTELALTERLICHEN
DARBIETUNGEN**



Wassermühle
NEUBRUCHHAUSEN E.V.

info@wassermuehle-neubruchhausen.de
WWW.WASSERMUEHLE-NEUBRUCHHAUSEN.DE

Spenden

Birthe & Bernd Eikmeier	500 €
Rita & Manfred Rullhusen	1.000 €
Elsa Wiechmann	50 €

Termine

Sonntag, 2. Juni 2019, ab 10:00 Uhr
Neubruchhausen. Läuft!
Wir sind dabei!

Pfingstmontag, 10. Juni 2019
2. Mühlenmarkt an der
Wassermühle Neubruchhausen

MITGLIEDER: 116

2. MÜHLENMARKT AM PFINGSTMONTAG

Auch in diesem Jahr ist wieder viel geplant. Neben einem schönen kleinen Kunsthandwerkermarkt, der Bovelzumft, viel zu essen und zu trinken, gibt es auch wieder viel Gelegenheit die Mühle zu besichtigen, Infos einzuholen oder einfach mal in Ruhe zu sitzen und zu schnacken.

Das große Highlight des Mühltages wird aber der Start unseres Herforder Motors werden.

Wir freuen uns auf regen Besuch - bringt Freunde und Bekannte am besten gleich mit!

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG AM 6. MÄRZ 2019 IN DER ALTEN OBERFÖRSTEREI



Nach dem Vortrag eines alten flusspolizeilichen Berichts des Wasserbauinspektors Luttermann aus dem Jahr 1853 und der Vorstellung unserer Aktivitäten des Jahres 2018 durch Maik Dannemann und Florian Butt kamen wir zur Wahl des Vorstands.

Dreieinhalb Jahre gibt es unseren Verein nun schon und somit musste auf der Jahreshauptversammlung auch der gesamte Vorstand neu gewählt werden. Vor ein paar Monaten ist Florian Butt als neuer Beisitzer für die ausgeschiedenen Anja und Andreas Hammerschmidt zu unserem Vorstand gestoßen. Wir bedanken uns bei Anja und Andreas für drei aktive Jahre und freuen uns, mit Florian jetzt einen unserer Experten auch im Vorstand dabei zu haben.

Alle Vorstandsmitglieder hatten sich wieder zur Wahl gestellt und alle wurden einstimmig wiedergewählt. Somit besteht der Vorstand die nächsten drei Jahre aus: Holger Rullhusen (1. Vorsitzender), Maik Dannemann (2. Vorsitzender), Andreas Dymale (Kassenwart), Raimund Schrader (Schriftführer), Tanja Dymale (Beisitzerin), Stefanie Bomhoff (Beisitzerin), Florian Butt (Beisitzer).



MASCHINENHAUS

Im Februar und März wurde das Maschinenhaus und der Mühlenkeller neu gepflastert mit alten Rotsteinen, die wir günstig über die Ziegelei Wehrmann, Dreye erwerben konnten. Zunächst hatten Ewald Dannemann, Raimund Schrader und Maik Dannemann Füllsand in das Maschinenhaus und in den Mühlenkeller eingebracht. Danach strichen Florian Butt und Georg Schröder

die Deckenbalken und die Bretter der Decke im Maschinenhaus erneut mit Leinöl.

Am 9. und 16. März wurde dann fleißig gepflastert!

Raimund Schrader, Andreas Dymale, Florian Butt, Georg Schröder, Holger Rullhusen und Ewald Dannemann erledigten unter Anweisungen von Frank Borrmann die Arbeiten bravourös.

Kulinarisch hat uns Tanja Dymale mit einer äußerst leckeren Suppe unterstützt. Klasse Aktionen, die viel Spaß gemacht und ein tolles Ergebnis gebracht haben. Und, zwei Tage später, staunten wir nicht schlecht, denn Ewald Dannemann hat ein wunderbares Geländer für die Eingangsstufen in den Keller gezimmert und angebracht. Vielen lieben Dank an Ewald!





Die Bodenarbeiten waren eine Voraussetzung für weitere Arbeiten am Motor bzw. dem Druckluftgefäß. Georg Schröder und Florian Butt haben in den letzten Wochen richtig Gas gegeben, um den Motor startfertig zu machen. Karfreitag war es dann soweit. Unser Motormentor Dieter Gehling von der Menke Mühle in Südlohn nahe Bottrop kam mit seinem alten Lanz-Bulldog angestampft (8 Stunden Fahrt) um zu helfen, das Werk zu vollenden. Allerdings hatte der alte Herforder etwas zu lange gestanden und so waren umfangreiche Reinigungs- und Ölarbeiten notwendig bevor der Motor schließlich gestartet werden konnte. Am Ende aber hat es geklappt. Voller Stolz hörten Dieter Gehling, Florian und Georg und Maik den 20 Liter Zylinder gleichmäßig arbeiten. Die Generalprobe für den Mühltentag ist also geglückt. Dieter hat bei Pankalla übernachtet und am nächsten Morgen dann wurde der Motor noch einmal gestartet. Sehr zur Freude von Raimund Schrader



und Holger Rullhusen. Dann ist Dieter mit seinem Lanz wieder acht Stunden zurück gefahren. Ein herzliches Dankeschön an Dieter Gehling. In diesem Zusammenhang schon mal eine kleine Ankündigung: wir möchten Dieter und die Menke Mühle besuchen. Jeder ist dazu herzlich eingeladen. Wenn ein Termin feststeht, werden wir hierüber noch einmal informieren.



Mit Mühlenfreundlichen Grüßen
Euer Vorstand des Wassermühle Neubruchhausen e. V.